

## **BAB IV**

### **PENUTUP**

#### **A. SIMPULAN**

Negara Indonesia seperti yang kita ketahui merupakan salah satu negara berkembang yang memiliki berbagai macam potensi pariwisata. Pulau Bali adalah salah satu daerah kunjungan wisata yang sudah sangat terkenal hingga ke manca negara, yang terkenal karena memiliki kekayaan alam yang sangat indah dan kebudayaannya yang masih kental. Kabupaten Tabanan merupakan salah satu dari 9 kabupaten/kota di wilayah propinsi Bali yang terletak di sebelah Selatan pulau Bali dan terdiri dari pegunungan dan pantai. Kabupaten Tabanan memiliki keindahan alam yang sangat indah, dan terdapat sebuah objek wisata yang wajib dikunjungi ketika berlibur di Bali yaitu Tanah Lot.

Tanah lot adalah objek wisata di Bali yang sangat terkenal, bisa dibilang juga sebagai ikonnya Pulau Bali. Lokasi Obyek wisata Tanah Lot terletak di Desa Beraban Kecamatan Kediri Kabupaten Tabanan. Potensi yang di miliki objek wisata Pura Tanal Lot yaitu ada nya pura – pura yang ada dikawasan Tanah Lot, adanya pemandangan matahari tenggelam yang sangat indah dan adanya pertunjukan tari khas Bali yaitu Tari Kecak.

Pengelolaan dari Objek Wisata Pura Tanah Lot sudah sangat bagus. Beberapa faktor dari pariwisata sudah terpenuhi diantaranya sudah adanya regulasi yang jelas dari pemerintah dan untuk pendanaan objek wisata Pura Tanah Lot juga sudah mandiri. Sudah terbentuknya badan pengelola, hubungan antar SDM juga terjalin dengan sangat baik, pelayan dari pengelola objek wisata Pura Tanah Lot juga sudah memuaskan karena keramah-tamahan mereka. Dalam hal pengelolaan objek wisata Pura Tanah Lot pemerintah hanya bertugas sebagai pengawas. Kegiatan promosi untuk objek wisata Pura Tanah Lot dilakukan melalu web yaitu <https://www.tanahlot.id/>, melalui brosur, mengadakan event, dan bekerja sama dengan pihak – pihak ketiga.

## **B. SARAN**

Dari hasil penelitian yang telah dilakukan di objek wisata Pura Tanah Lot, maka penulis memiliki beberapa saran terhadap Strategi Pengelolaan Pura Tanah Lot sebagai Wisata Budaya di Tabanan Bali diantaranya sebagai berikut :

1. Melakukan pelatihan dan sosialisasi kepada masyarakat dalam hal pengelolaan pariwisata.
2. Terus melakukan pengembangan ilmu kepariwisataan terhadap Sumber Daya Manusia pengelola objek wisata Pura Tanah Lot.
3. Dalam pengelolaan objek wisata Pura Tanah Lot harus diperhatikan juga pemeliharaan Pura nya agar tetap terjaga dan bisa dinikmati diwaktu mendatang.
4. Terus mengembangkan pada bidang promosi supaya objek wisata Pura Tanah Lot tetap terjaga eksistensi nya.
5. Menambah fasilitas pendukung dan umum yaitu toilet, petunjuk arah di lokasi objek wisata dan tempat ibadah bagi kaum muslim sehingga wisatawan merasakan kenyamanan, kepuasan dan kemudahan dalam kegiatan berwisata.
6. Memperbaiki dan memperlebar jalan menuju objek wisata atau menambah jalan alternatif dan menambah petunjuk arah menuju lokasi objek wisata Pura Tanah Lot.